

## Hochsommer im Lahn-Dill-Kreis – Sommerferien 2022 – Woche 1

In der 4. Ferienwoche freute sich das Betreuerteam auf die ersten Ferienkinder. Neben Niederbieler Schüler:innen nahm auch ein Junge aus einer Wetzlarer Schule das Ganztags-Angebot an und konnte neue Freundschaften schließen.

Da sich der Hochsommer diesmal in voller Entfaltung über das Land legte, thematisierten die Betreuer und Betreuerinnen dies auch – besonders in der 4. Ferienwoche. Zehn Kinder genossen die Projekte, die um Sommer, Sonne, Strand und Meer an den verschiedenen Tagen ausgelebt werden konnten.

Wunderschöne Fenster-Strandbilder entstanden mit Stiften. Mit Öl lasiert und in Folie geschweißt wurden daraus leuchtende Kunstwerke. An einem anderen Tag kreierte die Kinder Strandbilder mit Pinsel und Wasserfarben – live mit Muscheln, Sand und Papierbooten und -Segel ausgestattet

Natürlich durften auch die geliebten Bügelperlen nicht fehlen. Aus den kleinen Objekten wurden Sticker (hinten mit Magnet versehen). Wer sich lieber für einen Trecker, statt einem Flamingo entschied, wurde ebenso bedient. Schließlich waren Baufahrzeuge auch ständig den Kindern vor Augen. Die Außenanlage zum grünen Klassenzimmer entstand und da war einfach Zugucken besser als jedes Spielangebot.

Sportlich ging es an einem anderen Vormittag her. Da tauchten die Kids in der Halle unter Anregung einer Übungsleiterin in die Welt der Meere ab. Ob im Musikstoppspiel kleine Boote in verschiedenen Figuren zu besteigen war, der Mast zum Ausguck erklimmen werden sollte, über eine Planke zu balancieren war oder die Schiffe geentert werden mussten, die Ferienkinder hatten ihren Spaß.

Selbstverständlich gab es reichlich Zeit zum freien Spiel drinnen und draußen. Ganztagskoordinatorin Gabi Schöndorf hatte als verantwortliche Betreuerinnen Renate Panzer, Henrike Bode, Naemi Götz, Petra Groß und Ingeborg Oehler einsetzen können. Intensiv unterstützt wurden Sie durch Conrad Stein, Karo Sozansky und Jana Koch.



Eine kleine Auswahl an Fensterbildern





**Hand in Hand**  
mit Kindern, Eltern, Kirche, Ort und Vereinen

**GRUND  
SCHULE  
NIEDERBIEL**  
Ganztagsschule



Farbenfrohe Bügelperlen-Objekte mit Magneten zum Anstecken auf der Rückseite



Für Bewegung draußen passte das Wetter und war reichlich Zeit. Basketball oder den Ausgleich bei der Wippe suchend sind nur einige Beispiele.

Aufmerksames Suchen der passenden Puzzlesteine stehen fast täglich auf dem Programm. Ein kniffliges Beispiel ist das Körbchen mit den drei schnuckeligen Hunden.



**Hand in Hand**  
mit Kindern, Eltern, Kirche, Ort und Vereinen

**GRUND  
SCHULE  
NIEDERBIELE**  
Ganztagsschule



### Malen und Gestalten mit Wasserfarben

Blautöne in allen Varianten, Mischen von Farben, Strichführung, Verläufe, Farben in unterschiedlich feuchter Intensität auf das Papier pinseln etc.....all das waren Aufgaben für die kleinen Künstler. Danach befüllten die Kids den Strand mit echtem Sand und verzierten ihn geduldig mit kleinen Muscheln

### Meeresrauschen in der Sporthalle

Teamspiele zum Thema Sommer, Sonne, Strand und Meer sowie Geräteaufbauten wie „Schiffe entern“, Schiffsmast erklimmen, über eine ruhende und wackelnde Planke laufen

.....und alles untermalt mit passender Piratenmusik



08.09.2022/I. Oehler

Fotos: Renate Panzer, Ingeborg Oehler